

**Título:** ciones o, en el caso de las últimas legislaciones, con el uso preferente de las vacaciones para aquellos padres y madres con hijos menores de 12 años donde pueden solicitarlas al mismo tiempo que los hijos tiene vacaciones de invierno o de verano, de acuerdo al calendario escolar. Esto es respecto d

FOTO: SINDICATO ENAP PETROX



## Capacidad negociadora

"Un sindicato que negocia puede mejorar la calidad de la salud y educación para hijos e hijas de los trabajadores y trabajadoras" dijo Iván Montes.

gremios locales.

## Rol de empresarios

El también dirigente sindical de Enap Biobío se refirió además al rol que deben cumplir los empresarios de la zona en el sentido que "entiendan que los sindicatos no son enemigos, sino que son aliados que pueden fortalecer y tirar hacia adelante las estrategias de negocios que estas empresas tengan o emprendan en el futuro".

En la mirada de Iván Montes, "siempre será mejor un trabajador o trabajadora sindicalizada que uno o una que no lo esté, eso nos llena de orgullo, pero también es una responsabilidad de cuidar las organizaciones sindicales, cuidar la Mesa por la Defensa del Empleo y la Industria y, sobre todo, promover y ayudar para que se creen nuevas fuentes de trabajo con empresas sólidas y sostenibles en el tiempo en la Región del Biobío", concluyó.

## OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion  
 contacto@diarioconcepcion.cl

ciones o, en el caso de las últimas legislaciones, con el uso preferente de las vacaciones para aquellos padres y madres con hijos menores de 12 años donde pueden solicitarlas al mismo tiempo que los hijos tiene vacaciones de invierno o de verano, de acuerdo al calendario escolar. Esto es respecto de la ley de conciliación de la vida laboral, personal y familiar".

lidad de las organizaciones sindicales", sumó.

El vocero de la Mesa por la Defensa del Empleo y la Industria Regional añadió que esperan que en 2025 "tengamos el desarrollo de nuevos proyectos regionales que consoliden y proyecten algunas empresas de manera que tam-

bién éstas tengan dentro de su organización de trabajadores sindicatos fuertes".

Cabe recordar que la Mesa por la Defensa del Empleo y la Industria Regional nace tras el cierre de operaciones de la siderúrgica Huachipato y agrupa a más de 30 sindicatos de la zona además de

## Sindicatos fuertes y robustos

Iván Montes, vocero de la Mesa por la Defensa del Empleo y la Industria Regional y dirigente sindical de Enap Biobío, resaltó el rol de los sindicatos de la Región. "En la medida que tengamos sindicatos fuertes y robustos, que tengan capacidad de negociación colectiva u otros de alguna índole para los trabajadores y trabajadoras que representan y que puedan dar largo aliento a las mejoras laborales, porque un sindicato que negocia puede mejorar la calidad de la salud y educación para hijos e hijas de los trabajadores y trabajadoras como también generar capital para poder adquirir una vivienda propia o un endeudamiento razonable para poder adquirir una".

"Todo debe ser considerando pertenecer a una empresa sólida, con proyección en el tiempo, por lo tanto, van de la mano, la creación de empresas y la sostenibilidad de las mismas, con sostenibi-

